

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Tradition

## Technologieführerschaft seit 1848

Martin Braun, BRAUN Maschinenfabrik GmbH

Martin Braun und sein Team schaffen von der Feile zu hochautomatisierten Anlagen bleibende Werte.

Seit 1848 beschäftigen wir uns im Stammwerk in Vöcklabruck mit Produkten und Maschinen für die Bearbeitung verschiedenster Materialien. 1965 erfolgte der Einstieg in die Technologie des Trennschleifens mit kunstharzgebundenen Trennscheiben.

"Es gibt nicht viele Industrieunternehmen, die es schaffen, sich über 170 Jahre am Markt zu behaupten und gleichzeitig im Besitz derselben Familie zu bleiben."

Das Bestreben nach Technologieführerschaft veranlasste uns dazu, die Weiterentwicklung von Werkzeugen und innovativer Trenn- und Schleifverfahren zu intensivieren, um dadurch Kunden die bestmögliche Lösung anbieten zu können. Heute umfasst das Produktprogramm neben Stahltrenn- und Schleifmaschinen für die Stahlindustrie sowie Ausrüstungen für den

Stahlwasserbau auch maßgeschneiderte Lösungen für den Rückbau von kerntechnischen und kontaminierten Anlagen. Der bislang größte Auftrag in der über 170-jährigen Firmengeschichte ist ein Großauftrag über insgesamt sechs große Hochleistungs-Trennschleifmaschinen mit Zusatzeinrichtungen aus China. Der Kunde ist Shijiazhuang Iron & Steel Co., Ltd. (SHIGANG), ein Mitglied der HBIS Group (Hebei Iron & Steel), dem weltweit drittgrößten Stahlproduzenten. Es gibt nicht viele Industrieunternehmen, die es schaffen, sich über 170 Jahre am Markt zu behaupten und gleichzeitig im Besitz derselben Familie zu bleiben. Mut zu neuen Produkten, stetige Weiterentwicklung der Produkte basierend auf den Anforderungen der Kunden, ist ein Grund. Das Suchen, Finden und Weiterbilden von herausragenden Menschen als langjährige Mitarbeiter/-innen und die Förderung von Teamgeist ist ein anderer. [www.braun-tech.com](http://www.braun-tech.com)

Online seit 05.12.2019 (Aktualisiert: 20.03.2023)